

ABSTRAK

Dewasa ini, persaingan dalam dunia usaha semakin tajam. Kondisi ini menuntut perusahaan untuk selalu melakukan perbaikan dan menciptakan suatu keunggulan agar dapat bersaing. Oleh karena itu, setiap manajemen dituntut untuk terus menjaga kelangsungan hidup perusahaannya. Maka perlu peran analisa laporan keuangan sebagai alat penilaian kinerja keuangan perusahaan.

Pada penelitian ini penulis mengukur kinerja keuangan PT Semen Gresik, Tbk dengan menggunakan analisa rasio keuangan. Analisis rasio yang digunakan meliputi rasio likuiditas, rasio aktivitas, rasio leverage, dan rasio profitabilitas. Pengukuran kinerja keuangan ini dengan membandingkan kinerja PT Semen Gresik, Tbk selama 5 tahun yaitu dari tahun 2000 sampai dengan tahun 2004. Hasil pengukuran selama 5 tahun tersebut dapat diketahui kecenderungan kinerja keuangan perusahaan.

Berdasarkan hasil penelitian maka kinerja keuangan PT Semen Gresik, Tbk apabila dianalisa dengan analisa rasio keuangan secara umum menunjukkan bahwa kondisi dari PT Semen Gresik, Tbk sudah baik. Baik dilihat dari rasio likuiditas, rasio aktivitas, rasio leverage maupun rasio profitabilitas telah menunjukkan kinerja perusahaan yang baik. Walau terjadi perubahan setiap tahunnya yang ditunjukkan dengan rasio keuangan yang mengalami naik turun tapi perbedaannya tidak terlalu *signifikan*. Hal ini dapat dilihat dari standar deviasinya yang relatif kecil.

Tingkat likuiditas dan profitabilitas menunjukkan terjadi penurunan kinerja pada tahun 2001 dan tahun 2002 tapi perusahaan mampu mengatasinya. Hal ini dibuktikan dengan adanya peningkatan yang terjadi mulai tahun 2003 diikuti dengan kenaikan pada tahun 2004. Adanya peningkatan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya serta dalam menghasilkan keuntungan.

Tahun 2004 telah menunjukkan kinerja yang semakin baik dari PT Semen Gresik, Tbk yang ditunjukkan dengan peningkatan laba bersih yang diikuti dengan kenaikan laba bersih per saham. Adanya peningkatan ini membawa dampak yang menguntungkan bagi perusahaan, pemegang saham, serta bagi pihak – pihak lain yang terkait. Berarti manajemen telah semakin efektif dan efisien dalam mengelola perusahaan.

Hasil penelitian penulis ini diharapkan dapat digunakan untuk menilai keberhasilan kinerja perusahaan dalam menjalankan usahanya dan menjadi acuan bagi perusahaan terutama untuk meningkatkan kinerja perusahaan di masa yang akan datang.